

# „Das Entscheidende ist das Herz“ – als Priester unterwegs zur persönlichen Heiligkeit

Weltpriester, die in ihrem Dienst nach der Heiligkeit streben wollen, können sich der Priestergesellschaft vom Heiligen Kreuz anschließen, wenn sie den Ruf Gottes dazu verspüren. Im Geist des Opus Dei üben sie ihr Amt im Gehorsam gegenüber dem eigenen Diözesanbischof aus. Priester aus aller Welt

berichten über ihre Erfahrungen.

23.09.2021

---

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-at/article/das-entscheidende-ist-das-herz-als-priester-unterwegs-zur-personlichen-heiligkeit/> (28.01.2026)